

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pariwisata telah mengambil peranan yang sangat penting dalam pertumbuhan perekonomian di setiap negara. Pariwisata di Indonesia dari tahun ke tahun mengalami peningkatan yang sangat baik. Dengan peningkatan pariwisata yang selalu maju dan berkembang, hal ini tentu memberikan pengaruh yang sangat baik pula terhadap perekonomian di Indonesia. Selain memberikan dampak yang baik bagi suatu negara, kehadiran pariwisata juga berdampak positif bagi masyarakat sekitar obyek wisata, seperti halnya dapat menciptakan lapangan kerja dan meningkatkan pendapatan daerah. Dalam beberapa tahun lagi pariwisata akan berhasil menjadi penyumbang devisa utama di Indonesia yang mengalahkan migas dan minyak kelapa sawit yang sebelumnya merupakan penyumbang devisa terbesar di negara ini.

Indonesia termasuk salah satu negara yang memiliki keindahan alam yang luar biasa, tersebar indah dari Sabang sampai Merauke. Selain kaya akan keindahan alamnya, Indonesia kaya akan keanekaragaman suku, bahasa dan budaya, flora dan fauna, dan masih banyak lagi keistimewaan yang dimiliki negara ini. Setiap daerah memiliki potensi pariwisata masing-masing, begitu juga di Kabupaten Pagaralam yang merupakan bagian dari wilayah Sumatera Selatan.

Kota pagaralam merupakan salah satu kota di provinsi Sumatra selatan. Sebelumnya, Kota Pagaralam adalah kota administratif dalam lingkungan kabupaten lahat pagaralam memiliki luas 633,66 km² dengan jumlah penduduk sebanyak 126.181 jiwa. Pagaralam mempunyai potensi wisata yang sangat kaya, seperti lokasi-lokasi purbakalah dan wisata alam. Akan tetapi masih banyak objek yang belum di kembangkan secara maksimal seperti halnya kawasan wisata di Gunung Dempo.

Gunung Dempo terletak di perbatasan Provinsi Sumatera Selatan dan Bengkulu jarak tempuhnya memakan waktu 7 jam dari ibukota gunung dempo sering di kunjungi bahkan hari-hari biasa. Tidak sedikit wisatawan yang menyambangi pintu pendakian hanya untuk berwisata di lereng gunung dempo yaitu kebun teh. Dengan tinggi sekitar 3159 mdpl gunung dempo memiliki keanekaragaman wisata selain puncak gunung dan kebun teh masih ada dempo park, tangga seribu Pagaralam, wisata paralayang, air terjun curub maung, curub embun, dan curub tujuh kenangan.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan dari pemaparan latar belakang di atas, penulis dengan ini merumuskan rumusan masalah yang penulis akan kaji, diantaranya yaitu:

1. Apa daya tarik yang terdapat di kawasan Gunung Dempo Kota Pagaralam ?
2. Bagaimana strategi pengembangan untuk kawasan gunung Dempo Kota Pagaralam ?

C. Tujuan Penelitian

Berikut adalah beberapa tujuan yang akan dicapai dalam pembuatan artikel ilmiah, yaitu:

1. Mengetahui daya tarik wisata yang terdapat di kawasan Gunung Dempo Kota Pagaralam.
2. Mengetahu strategi pengembangan kawasan Gunung Dempo.

D. Manfaat Penelitian

1. Bagi Penulis

Menambah wawasan berupa ilmu maupun pengalaman yang sangat bermanfaat dalam dunia pariwisata dan juga merupakan salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pariwisata (S.Par) pada lembaga